
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

台風 10号接近のため心配していた天候にも恵まれ，９月８日（火）に校内ミニ体育大会を開催しました。

100メートル走，学年種目，応援合戦，ええじゃんＳＡＮＳＡ･がり，色別対抗リレーのみと縮小して実施しま

した。平日にも関わらず，多くの保護者が来校され，熱いご声援をいただきました。 

２週間の短い夏休み中に３年生のリーダーが開催に向けて準備をしてきました。行事がほとんど中止になる

中，３年生が冷静に，しかし，熱いリーダーシップを発揮し，充実感・達成感に満ちた体育大会を実施するこ

とができました。試行錯誤や不安の中，皆様のご理解のおかげで行事が開催できましたことに深謝いたしま

す。ありがとうございました。３年生の感想をお伝えします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学 校 教 育 目 標 

美しい木々が健やかに育つ学校 

「自律・挑戦・創造・人間性・協栄」 

令和２年９月１４日 
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体育大会の取組の中で，普段，あまり話す機会
がない人とも関わることができてうれしかっ
たです。競技の中で，特に「ええじゃん」につ
いては，中学校生活の中で踊るのはこれが最後
なのだろうと思って全力で踊りました。周りの
３年生も踊り終わったとき，「楽しかった」と
言っていたので，いいパフォーマンスができた
のではないかと思いました。終わった今，少し，
さみしい気もしますが，みんなで協力し合い，
心に残る体育大会ができて本当によかったと
思います。 
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熱く燃えた体育大会  

ご声援ありがとうございました！！ 

ミニ 

行事はできないのではないかと思っていまし
たが，体育大会ができて本当にうれしかった
です。ダンスの練習を毎日する中で，暑いし，
つらいなと思ったこともありましたが，当日
は保護者の方々も手拍子をしてくださり，一
体感が出て，毎日練習してよかったな，成果が
出たのかなと感じました。新型コロナウイル
ス感染症対策で不安な中でしたが，私達は体
育大会をやりたいと思っていました。先生方
がいろいろ考えて下さったり，工夫してくだ
さったりして，体育大会ができたことに感謝
の気持ちでいっぱいです。 

３年１組 

３年２組 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月に実施しました，アンケートの結果につきましてお伝えします。概ね，肯定的な評価をいただきました

が，まだまだ改善を要するところが多くあります。授業等で「書くこと」を通して，自分の考えを持ち，自分

に自信を持つことができることを目標に，今後も工夫して取組みを進めます。 

【生徒アンケート】４…あてはまる ３…どちらかといえばあてはまる 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                

学校評価アンケートの結果について 
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学校には自分のことを認めてくれたり,

わかってくれたりする先生がいる
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学校生活は楽しい
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11%

新聞等を読んで社会の動向に興味・関心

が高まった
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自分の良いところを言うことができる。
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